



Joaquín Bascuñana lamenta el fallecimiento de dos personas por la caída de un muro en el Llano del Beal y pide que se extremen las precauciones por fuertes rachas de viento

- Los fallecidos son dos varones de 49 y 67 años que acudían habitualmente a esta finca de la localidad a dar de comer a los animales

Murcia, 19 de enero de 2013. El delegado del Gobierno en Murcia, Joaquín Bascuñana, se ha desplazado esta mañana a la diputación cartagenera del Llano del Beal para interesarse personalmente por las circunstancias del suceso que esta mañana ha costado la vida a dos personas al caerles encima un muro derribado por fuertes rachas de viento.

Los fallecidos son dos varones de 49 y 67 años, el último vecino de El Algar, que acudían cada sábado a la finca donde ocurrió el suceso a dar de comer a unos animales. Cuando se disponían a abandonar el recinto, una fuerte racha de viento derribó una parte del muro, los aplastó y murieron prácticamente en el acto.

Bascuñana ha lamentado profundamente los fallecimientos y ha pedido a toda la población que extreme las precauciones mientras dure la alerta naranja por fuertes vientos, que se extenderá hasta la medianoche de hoy sábado. Como consecuencia del temporal, se ha cerrado el Puerto de Cartagena hasta que amaine el temporal.